

Communiqué de presse

Montauban, 4 juillet 2022

80% du capital de Fauché détenu par ses salariés

Animée par la volonté de partager sa croissance et la valeur créée, Fauché a ouvert son capital à l'ensemble de ses salariés l'an dernier en réalisant son 3e LMBO. En 2022, les salariés sont devenus actionnaires majoritaires de Fauché ; ils détiennent aujourd'hui 80% du capital de l'entreprise.

Cette opération vertueuse permettait d'impliquer pleinement l'ensemble des collaborateurs au projet de l'entreprise, à sa performance, à son développement futur et à ses résultats.

Au fil des années, et ce depuis la fondation du Groupe en 1963, Fauché a su surmonter les obstacles, les difficultés, les crises successives, se structurer, se développer et se renforcer. Saisir les opportunités, développer de nouvelles offres, conquérir des parts de marchés et se structurer en conséquence. Ce sont aussi les collaborateurs, leurs actions et leur implication exceptionnelle qui ont rendu possible la continuité stratégique et le succès de l'entreprise. Ces six dernières années, le chiffre d'affaires du groupe a progressé de 100%, atteignant 287M€, ses effectifs ont doublé de 1000 à 2000 collaborateurs et l'entreprise a renforcé son ancrage territorial avec près de 100 implantations en France.

Fauché a ainsi su tirer le meilleur de son environnement et s'imposer progressivement comme l'une des pépites des services énergétiques en France, le n°1 français indépendant des solutions et services à l'énergie.

En devenant actionnaires majoritaires, les collaborateurs ont ainsi renforcé l'indépendance de Fauché et démontré leur confiance en la puissance de son modèle.

A propos de Fauche

Né en 1963, Fauché est un acteur français indépendant des solutions et services à l'énergie : installations électriques, process & automatismes, fabrication & distribution.

Présent sur l'ensemble de la chaîne de valeur - conception, réalisation, optimisation, maintenance -, le Groupe intervient dans l'industrie, le tertiaire et les infrastructures.

Avec près de 100 implantations en France, Fauché s'appuie sur son organisation décentralisée et son modèle entrepreneurial pour renforcer la proximité, la réactivité et la disponibilité de ses collaborateurs. Basé à Montauban, Fauché emploie 2 030 personnes exclusivement en France et a réalisé 287 M€ en 2021.

Contact Presse

Céline Fernandez, responsable de communication Fauché

06 25 48 81 50 – cfernandez@fauche.com